

Ressort: Entertainment

Thomas Anders hasst Fußball

Berlin, 10.06.2016, 15:45 Uhr

GDN - Thomas Anders hasst Fußball: "Ich glaube, es kommt aus meiner Schulzeit. Ich wurde über Jahre gezwungen, Fußball spielen zu müssen", erklärte er seine Abneigung in "HR1-Talk".

"Das hat nichts mit einer EM oder einer WM zu tun, weil es mich nicht tangiert", sagte der Ex-Modern-Talking-Sänger. Heute versteht Anders, dass sich in den 80er Jahren das Gerücht hielt, er sei schwul. "Es lag vielleicht an meiner Lebensführung. Wäre ich als jemand bekannt gewesen, der bei jedem Konzert ein Mädels flachgelegt hätte, wäre das nicht passiert." Dazu kam: "Wenn man mit langen Haaren, rosa Lipgloss, etwas geschminkt durch die Gegend läuft und lilafarbene Lederjackets sowie fliederfarbene Pluderhosen anhat, dann könnte man das denken."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73751/thomas-anders-hasst-fussball.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com